



3 L'influence de l'attitude de la foi sur les processus de guérison

Dans le cadre de mon travail de psychanalyste et grâce à mes années d'expérience dans le domaine thérapeutique, j'ai constaté à maintes reprises que les patients ayant un système de croyance fort avaient une période de traitement plus courte, acceptaient mieux les médicaments et pouvaient être guéris plus facilement. L'attitude renforcée de la foi semblait avoir une influence significative sur le meilleur processus de guérison, l'espoir profond et la confiance en la guérison dans les moments difficiles. Outre la guérison, une réintégration plus rapide dans la vie quotidienne a également été constatée, les patients rétablissant des relations et renforçant leur environnement social et professionnel. En outre, j'ai connu des patients qui, en raison de leur manque de confiance, ont suivi une thérapie plus difficile, qui était comparativement plus longue et plus compliquée. Sur la base de ces observations, il m'a semblé très important d'étudier ces effets et ces interrelations de manière théorique et empirique. Le résultat de cette enquête montre que mon hypothèse était correcte et que la résolution des traumatismes réprimés conduit à un monde plus pacifique et à une bonne coexistence interpersonnelle.

Prof. Dr. Andrawis